

# *Cuba et l'Argentine confirment la volonté de consolider les relations bilatérales*

---



La Havane, 14 août, (RHC).- Cuba et l'Argentine ont confirmé ce jeudi la volonté de consolider les échanges économiques, commerciaux, académiques et culturels ainsi que la coopération mutuelle.

Cette volonté a été exprimée lors de la réunion de consultations politiques des ministères des Affaires étrangères réalisée en visioconférence.

La rencontre présidée par Marcelino Medina, premier vice-ministre des Affaires étrangères et par Pablo Tettamanti, secrétaire aux Relations extérieures au ministère des Affaires étrangères et du culte de l'Argentine, a passé en revue l'état des relations bilatérales.

Les deux parties ont également confirmé la disposition d'œuvrer en commun en faveur de l'unité et de l'intégration latino-américaine.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231574-cuba-et-largentine-confirment-la-volonte-de-consolider-les-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**